



ALEMANIA El ministro Altmaier, “preocupado por Europa”

P5



MEDICINA Polémica por los riesgos de un popular fármaco para el corazón

P31

Sánchez planta cara a Torra y le ofrece la salida de otro Estatut

El primer pleno monográfico sobre Cataluña muestra el distanciamiento entre el Gobierno y los secesionistas

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO / C. E. CUÉ
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, entró ayer en el cuerpo a cuerpo con el independentismo en un pleno del Congreso monográfico dedicado a Cataluña. En

un duro discurso, Sánchez les negó a los nacionalistas toda esperanza de que pueda aceptar un referéndum de autodeterminación, y en su lugar llamó a negociar más autogobierno en una reforma del Estatut. Y dejó claro que será contundente si el *procés* vuelve a desbordar la ley: “No aceptaré una nueva vulneración de la Constitución en Cataluña”.

Los líderes del PP, Pablo Casado, y Ciudadanos, Albert Rivera, urgieron a Sánchez a aplicar ya el artículo 155 de la Constitución y adelantar elecciones. Casado retrató al presidente como un “rehén” del independentismo y le dijo: “Esto no da más de sí. Su aventura ha terminado”. Pablo Iglesias, al contrario, llamó a recomponer el entendimiento entre socialistas y nacionalistas.

Lo vivido ayer en el Congreso se interpretó como la escenificación de la descomposición de la mayoría que permitió la moción de censura en junio. Tras meses de tensión por el próximo juicio al *procés*, la brecha se ha agravado estos días tras los incidentes de los CDR favorecidos por la pasividad de los Mossos, y el fracaso de los socialistas en las elecciones andaluzas.

PÁGINAS 16 A 19

El ‘president’ afirma que la violencia en Cataluña es una invención

PERE RÍOS, Barcelona

El *president* de la Generalitat, Quim Torra, afirmó ayer que el Gobierno central trata de imponer “un relato inventado de violencia y descontrol” en Cataluña para justificar una aplicación del artículo 155 de la Constitución “en los Mossos o en general”. Respondió así a las cartas de tres ministros reprochando la inacción de la policía autonómica en los últimos incidentes. Para Torra, hace falta “más política” en vez de “más policía”.

PÁGINA 17



Theresa May, ayer a la puerta de su residencia. / S. ROUSSEAU (AP)

May sobrevive a la moción de los ‘tories’ euroescépticos

RAFA DE MIGUEL, Londres
La primera ministra británica, Theresa May, sobrevivió ayer al desafío planteado por los euroescépticos *tories*. May superó la moción de censura interna planteada por un grupo de parlamentarios conservadores por 200 votos a 117. La victoria no cambia nada en el espinoso asunto del acuerdo del Brexit, que sigue sin

respaldo parlamentario suficiente. Poco antes de la votación, May hizo un anuncio sorpresa para decantar el resultado: no se presentará a las elecciones en 2022. Tras su victoria, dijo que su “misión renovada” es “lograr el Brexit, unir al país y construir un Reino Unido para todos”.

PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El atacante de Estrasburgo es un ladrón que abrazó la yihad en la cárcel

Más de 700 policías siguen la pista de Chérif Chekatt, de 29 años

SILVIA AYUSO, Estrasburgo
Francia intensificó ayer la búsqueda de Chérif Chekatt, sospechoso de matar a tiros a dos personas y dejar heridas a otras 12 el martes en un mercadillo de Estrasburgo. La policía aseguró que el presunto terrorista, de 29 años, es un delincuente común que acumula 27 condenas por atracos y robos y que abrazó la yihad en la cárcel. De hecho, estaba fichado como una posible amenaza a la seguridad del Estado. Más de 700 agentes se han desplegado para intentar capturarlo.

PÁGINA 6

Alud de críticas por la actuación judicial contra periodistas en Mallorca

R. RINCÓN / L. BOHÓRQUEZ
Madrid / Palma

Juristas, políticos y periodistas criticaron la decisión de un juez de requisar teléfonos y ordenadores de dos periodistas para investigar una filtración sobre el caso *Cursach*. La medida, según los expertos, vulnera el secreto profesional recogido en la Constitución. Pese a ello, la fiscal general del Estado, María José Segarra, apoyó la actuación judicial.

PÁGINA 20

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La Universidad forma un 50% más de maestros para las escuelas

ANA TORRES, Madrid
Las universidades españolas forman muchos más maestros (un 50,5%) que los que puede absorber la escuela, según alerta la Conferencia de Rectores. Castilla y León es la comunidad que más se excede, con La Rioja y Extremadura. El organismo que agrupa a los rectores apela a la “responsabilidad” de las universidades para evitar el desajuste.

PÁGINA 25

Todos tenemos algo especial.

2014 Muga Selección Especial RIOJA

WINE-INNOVATION.COM

www.bodegasmuga.com